

西神楽小学校学校だより
西小っ子
 いきいき にこにこ きらきら

令和元年度
 第2号
 5月31日発行

運動会…絆とガッツで全力をつくした西小っ子！
 西神楽小学校長 中谷 扶美子

新緑の鮮やかな5月26日(日)に実施した西神楽小学校大運動会は、晴天に恵まれ、子どもたちのがんばりと保護者、地域の皆様のご声援やご協力で心温まる素晴らしい運動会になりました。

全道的に記録的な暑さとなったこの日は、子どもたちの体調を考え、予定していた日程通り進めることができませんでした。午後日程を午前に繰り上げて行ったり、PTA競技等を中止させていただくことにもなり、運動会の楽しみが減ってしまったとお考えの方もいると思います。また、緊急の連絡にも関わらず、水筒を準備していただくなど、ご迷惑をおかけしました。しかし、お陰様で深刻な熱中症にかかる子どもが出ることもなく、無事に運動会を終えることができました。

開会式で、子どもたちに「運動会で一番大切なことは『最後まであきらめずに頑張ること』であり、『いきいき、にこにこ、きらきら』している姿がグラウンド中に見られることを楽しみにしている。」というお話をしました。

1日を通して、その期待通りの子どもたちの姿をたくさん見ることができました。

競技では、初めての運動会である1年生も含め全学年が、個人種目にも団体種目にも全力で取り組んでいる姿がありました。4・5・6年生が担当した係活動でのきびきびした姿は、とてもさわやかで高学年としての力を感じました。各組工夫を凝らした応援合戦は、どの子もお腹の底から声が出ていました。団長を中心とした応援団の動きも立派でした。

特に6年生は下級生のお世話をしながら、競技・係活動など色々な場面で西神楽小学校の最高学年としての姿を示してくれました。

今年度の運動会のテーマは「絆とガッツで勝利をつかめ！西小っ子！」でした。応援いただいた皆様には同じ学年の子どもたちとの絆、縦割り班や係活動を通じた絆、紅白の各組での絆などを大切にしながら懸命に頑張った姿を感じていただけたのではないのでしょうか。そして本校の合い言葉である「いきいき、にこにこ、きらきら」した姿もグラウンドの随所でご覧いただけたかと思えます。

休日にも関わらず、子どもたちの応援に駆けつけてくださったご来賓の皆様、前日の暑い中や当日の朝から準備をいただいたPTA役員の皆様、誠にありがとうございました。また、早朝から最後まで観客席から温かいご歓声を送っていただいた保護者・ご家族・地域の皆様に心から感謝申し上げます。時間をあけ昼食後に行った後片付けにもご協力いただき大変嬉しく思いました。重ねてお礼申し上げます。

保護者の皆様には5月24日に配付した「大運動会アンケートに関するアンケート」にお答えいただいているところです。次年度の運動会に向けて、ご意見等も含めお書きいただき、提出をお願いいたします。〔締め切りは6月6日(水)です。〕

1学期も後半に入りました。今回の運動会で付けた力を今後の学習活動に生かし、子どもの力をさらに発揮させたいと考えています。今後も保護者、地域の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

西神楽小学校 大運動会!

5月26日(日)天候に恵まれた中、令和元年の西神楽小学校大運動会を開催することができました。気温が34℃まであがる中でしたが、子どもたちは、最後まで「絆とガッツで勝利をつかめ！西小っ子！」のテーマのもと、種目・応援・係活動など様々な場面で力を出し切り、たくましく成長した姿を見せてくれました。



☆入場行進

★選手宣誓



☆はじめてのおつかい 【1・2年】 ★大玉転がし



☆あなたはどこの国の人？【3・4年】 ★西神楽ハリケーン



☆令和元年借り物借り人競走【5・6年】 ★二人三脚リレー

6月の学校行事

3	月	交通指導日、プール清掃(5年)
4	火	クラブ② 読み聞かせ
5	水	自転車教室、プール清掃(6年)
6	木	職員会議
7	金	参観日(特支)
10	月	児童会④ 給食費振替日
11	火	消防出前授業(3・4年)
13	木	耳鼻科検診(2・5年) 避難訓練(2校時) 研修日③
14	金	●宮前こども園運動会練習 ダスキン出前授業(1・2年)
17	月	朝会(プール開き) クラブ③ 貯金日
19	水	遠足(1~4年) (1~4年給×)
20	木	修学旅行 6年給×
21	金	修学旅行 遠足予備日 全学年給×
24	月	参観日(低) ダミー人形実験
25	火	開校記念日(休日)
26	水	参観日(中)
27	木	参観日(高)
28	金	安全点検日 クラブ④

学校農園整備ありがとうございます!

酒井豊様のご厚意により、学校農園が耕され、学校農園の種まき・苗植え等が始まりました。収穫が今からとても楽しみです。酒井様ありがとうございます。



PTA環境整備作業

5月の参観日に併せて実施した『PTA環境整備作業』には、多くの方にご参加いただきました。

雑草だらけだったグラウンドが見違えるようになり、運動会当日は子どもたちが安全で元気に走ることができました。大変ありがとうございました。



